

# Endlich alles fertiggestellt

## *Offizielle Übergabe des Bolzplatzes und des erweiterten Sportgeländes*

**MARKTSTEINACH** (rsf) „Endlich, nach über zehn Jahren Planung, ist unser Sportgelände fertiggestellt“, stellte Dieter Herder bei der Einweihung und offiziellen Übergabe des Bolzplatzes und des erweiterten Sportgeländes erfreut fest. Der Vorsitzende der DJK Marktsteinach konnte dabei auf viel Eigenleistung der Mitglieder verweisen. Aber auch die gute Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung, dem BLSV und dem DJK-Kreisverband seien sehr förderlich gewesen.

In seiner Ansprache erinnerte Herder daran, dass ab 2001 der Grunderwerb für die Erweiterung anstand. Bereits 2002 konnte ein Beachvolleyballfeld eingeweiht werden. Und jetzt ist ein Bolzplatz entstanden.

Auf dem neugeschaffenen Spielfeld tritt eine junge Mannschaft aus Fußballbegeisterten der DJK Marktsteinach und des FC Bavaria Marktsteinach gemeinsam als Mannschaft aus Marktsteinach an. Sie ist 30 Mann stark.

Ferner wurden die Sanitäranlagen im Untergeschoss renoviert. Und es

wurde eine Umkleidekabine für den Schiedsrichter geschaffen. Herder wünschte, dass auf beiden Plätzen „Gemeinschaft, Kameradschaft und Fairness“ ausgeübt wer-

den. Bei der Feier erteilte Pfarrer Andreas Heck der Anlage den Segen und stellte das Gelände und alle, die darauf verweilen, unter den Schutz Gottes.



**Kleine Leute, große Einweihungsfreude:** Klettern auf Bänken war eine Vorführung der Kleinsten bei der Bolzplatz-Einweihung auf dem DJK-Gelände in Marktsteinach.

FOTO: DJK